

couvrons de nouveaux trésors dans cette mine inépuisable, la Bible; trésors qui nous permettront de monter toujours plus haut dans l'échelle spirituelle qui conduit jusqu'au ciel. Aussi combien ces pensées nous encouragent et nous portent en avant, puisque nous pourrons parler de Dieu encore avec plus d'ardeur.

Oui, nous poursuivons un but, le plus beau, le plus digne d'envie; car il consiste à développer les facultés que Dieu donne à tous, afin de faire valoir les talents que le Maître voudra bien nous confier.

Comment y parviendrons-nous? La Parole répond: Ayez la foi en Dieu!

Ah! sans doute, au collège les obstacles sont nombreux, mais non pas infranchissables, et puis Dieu n'est-il pas là? Nous avons la volonté, Il nous donnera l'exécution; car enfin notre but est bien celui que devrait avoir pour devise l'humanité entière: Faire le bien, en suivant le chemin qui conduit au Père!

Du reste, la pensée que Dieu nous appelle à prêcher les richesses de son amour et la grandeur de ses merveilles; ou, la foi profonde que bientôt peut-être nous atteindrons le port céleste, suffit pour transporter les montagnes qui semblent parfois vouloir entraver notre course.

Ayons donc la foi en Dieu! Travaillons pendant qu'il fait jour, et alors nous serons ouvriers avec Lui!

JEAN REY.

